



KANTONSRATSPROTOKOLL

Sitzung vom 18. Mai 2020
Kantonsratspräsident Josef Wyss

P 244 Postulat Engler Pia und Mit. über einen doppelten Solidaritätsfranken pro Einwohnerin und Einwohner zur Bewältigung der humanitären Auswirkungen der Corona-Krise / Finanzdepartement

Das Postulat P 244 wurde auf die Mai-Session hin dringlich eingereicht. Der Regierungsrat lehnt die dringliche Behandlung ab. Die Stellungnahme der Regierung und die Voten der GLP-, CVP-, FDP- und SVP-Fraktion zu allen Corona-Vorstössen sind unter dem [Postulat P 217](#) zu finden.

Pia Engler: Die Medien sind voll mit Berichten: Wer bis zur Corona-Krise schon jeden Franken zweimal umdrehen musste und jetzt Kurzarbeit leistet oder den Job verloren hat, dem fehlt jetzt der umzudrehende Franken ganz. Unser Sozialsystem erfasst viele, aber nicht alle. Diese Personen brauchen jetzt Nothilfe, um diese Zeit überbrücken und wieder Hoffnung schöpfen zu können.

Der Rat stimmt nach Zustimmung zum Ordnungsantrag von Urs Dickerhof (siehe [Anfrage A 240](#)) über alle Corona-Vorstösse gemeinsam ab. Der Rat lehnt die dringliche Behandlung aller Corona-Vorstösse ab.